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B E S C H L U S S V O R L A G E 
 

  Vorlage-Nr.: B 02/0240 

443 - Volkshochschule Datum: 02.05.2002 

Bearb. : Frau  Schulz Tel.: öffentlich nicht öffentlich 

Az. :  X  
 
Beratungsfolge Sitzungstermin 
 
Ausschuss für Kultur und Städtepartnerschaften 16.05.2002 
Stadtvertretung 18.06.2002 
 
 
Neuwahl des Sachverständigenbeirates der Volkshochschule 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Der Ausschuss für Kultur und Städtepartnerschaften empfiehlt der Stadtvertretung die Wahl folgender vorge-
schlagener Mitglieder für den VHS-Sachverständigenbeirat: 
 
Vertreter der Kursleiter/innen:  Frau Pamela Herzog 
Vertretung::     Herr Michael Marufke 
 
Vertreterin der Kursteilnehmer/innen Frau Ingeborg Höge 
Vertretung:     Frau Ingrid Kirschte 
 
Vertreter der Norderstedter Schulen  Herr Fritz Bultmann,  

Schulleiter Gymnasium Harksheide 
 
Vertreter der Universität Kiel  Herr Dr. Bank 
 
Vertreter des Landesverbandes der  Herr Wolfgang Behrsing, Verbandsdirektor 
Volkshochschulen  
 
 
 
 
 
Haushaltsrelevante Daten: 
 
Haushaltsstelle:  
Haushaltsplan:  
Ausgabe:  
Mittel stehen zur Verfügung:  
  
Folgekosten/Jahr:  
 
Erläuterungen zu den Folgekosten: 
 
 
Sachverhalt 
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Nach der Satzung der Volkshochschule ist 2001 die Wahlperiode für die aktuellen Mitglieder des VHS-
Sachverständigenbeirates ausgelaufen. Eine Neubenennung muss durch die Stadtvertretung auf Vorschlag des 
Ausschusses für Kultur- und Städtepartnerschaften erfolgen.  
 
Zwischenzeitlich haben die entsprechenden Wahlversammlungen der Kursleiter/innen und Kursteilnehmer statt-
gefunden. Auch die anderen vertretenden Stellen haben ihre Vorschläge unterbreitet (Vorschläge siehe Be-
schlussvorschlag). 
 
Der Ausschuss für Kultur- und Städtepartnerschaften wird gebeten, diese Empfehlung zu bestätigen und der 
Stadtvertretung zur Beschlussfassung vorzuschlagen. 
 
Die nächste Beiratssitzung am 05. Juni 02 wird noch in der alten Zusammensetzung stattfinden. 
 
 
 
 
 
Anlage(n) 
 


